

---

## PUCES PS2 LEGALES EN AUSTRALIE?

Soumis par robocop  
17-03-2005

Le changement des lois sur le copyright en Australie a ouvert la porte à la légalité des puces a déclaré la division australienne de Sony Computer Entertainment qui a envoyé ses avocats au front pour préparer un nouveau procès contre les fabricants et distributeurs de puces ps2. La société va essayer de contrer ces mesures qui résultent des lois américaines.

En 2002, le distributeur Eddy Stevens avait été poursuivi par Sony et défendu par la ACCS (Association de la Concurrence des Consommateurs Australiens). Celle-ci avait déclaré que Sony abusait de sa protection contre de la copie pour créer des barrière artificielles entre les marchés en empêchant les australiens d'acheter des jeux à l'étranger. Eddy Stevens avait donc gagné son procès mais Sony avait fait appel en juillet 2003 et le distributeur avait fait appel à nouveau.

Plus intéressant encore, une rumeur prétendait que l'Union Européenne était en train de considérer une action contre Sony et les fabricants de DVD pour avoir crée une barrière artificielle avec les systèmes de codage. On peut rêver?